

COMMUNIQUE DE PRESSE

Police Riviera sera encore mieux équipée pour sauver des vies !

Dans le cadre du concept vaudois *First Responders*, l'Association Sécurité Riviera a pu participer en tant que partenaire au projet-pilote permettant d'engager, via l'application smartphone *First Responders Vaud*, des intervenants non-professionnels formés aux gestes de réanimation.



Du 1^{er} mars au 12 décembre 2019, 8 véhicules d'intervention de Police Riviera ont été équipés de défibrillateurs fournis par la Direction générale de la santé (DGS). Durant ce laps de temps, les polici.ères.ers ont été sollicités 13 fois et 5 interventions ont nécessité l'utilisation de l'appareil. Nous notons que ces sollicitations ont permis de sauver la vie d'une personne en arrêt cardio-respiratoire (ACR) lors d'un accident de la circulation impliquant un cycliste.

Fort de cette expérience, la DGS désire élargir le concept de *First Responders* à l'ensemble des polices communales vaudoises.

D'ici la fin de cette année, les 8 défibrillateurs en place dans les véhicules de police-secours seront remplacés par le modèle supérieur (AED) Heartsine 500P, lequel permet d'effectuer une poste-évaluation des compressions thoraciques.

L'ASR, au travers de son Service de police, s'engage ainsi à collaborer en intervenant sur les arrêts cardiaques identifiés par la Centrale d'appels sanitaires urgents (CASU 144) et signalés aux *First Responders* par l'application susmentionnée.

L'ASR espère ainsi augmenter les chances de survie des victimes d'un arrêt cardiaque dans la région de la Riviera.

Clarens, le 20 novembre 2020

Renseignements

Prière de nous contacter à l'adresse suivante : communication@securiv.ch

Communication et RP

Rue du Lac 118
C.P. 434

T. 021 966 83 33
F. 021 966 83 01

communication@securiv.ch
www.securite-riviera.ch